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【秋元会長】
　先生方へ向けた感謝のメッセージ企画（ハッピープロジェクト）は、校長先生にしっか

りとお届けしました。美術部の生徒さんがイラストで協力してくれたおかげで、心温まる

メッセージになりました。関わってくださった皆様、心より感謝いたします。

　さて、10月5日は「世界教師デー」と呼ばれ、ユネスコが1994年に教師への感謝を形に

するために設けた特別な日です。日本でも「先生、ありがとう」というキャンペーンが広

がっています。

　この機会に、家庭での食事時などでお子様と「先生への感謝」について話してみてはい

かがでしょうか。感謝の心は人生をより充実させる大切な要素です。ハッピープロジェク

トが、子ども達の感謝の心を育むきっかけとなれば何よりうれしく思います。

【井上校長先生】
　夏休みが終わり一か月が経ちますが、みんな変わりなく、たくさんの笑顔があふれる9月

でした。充実した夏休みを過ごし、この２学期がんばるぞ！という意気込みも感じること

ができました。

２学期はすでに２年生は職場体験、３年生は修学旅行がありました。10月以降もたくさん

の行事を予定しています。PTAの皆さんにも様々ご尽力、ご協力をいただかなければなら

ないと思います。学校も子供たちの健やかな成長のために、教職員一同力を尽くしてまい

ります。どうぞよろしくお願いいたします。

【小林副校長先生】
　2学期が始まりました。元気な姿で登校している生徒の皆さんに、私も元気をもらってい

ます。3年生は修学旅行・2年生は職場体験が終了し、1年生は校外学習などいろいろな行

事がスタートします。1年のなかでも、多くの行事や取組みがあり、生徒の皆さんがとても

成長できる時期でもあります。保護者の皆様も、ご支援をよろしくお願いいたします。ま



た、引き続き、屋上防水・外壁工事でご迷惑をおかけいたしますが、ご理解をお願いいた

します。

第３回運営委員会 報告　　　　令和5年9月9日（土）9:30〜　於会議室

■活動報告■

活動内容

会長・副会長 □活動報告

7~8月　夏祭り準備、打ち合わせなど

7/15　 リサイクル②回収　譲渡完了

7/18　 LINEリッチメニューリリース

8/2　 こんにちは③配信

8/9　 副校長コミュニケ（下期懇談など）

8/26　 立野夏祭り対応

□立野夏祭り

□練馬区教育予算に関する要望書について

広報 7/25 副校長先生より修正分の受け取り

8/9 副校長先生に印刷部数の確認

8/16 田中印刷へ印刷依頼

8/25 納品立会い、仕分け作業

8/31 配布分の最終確認

9/1 配布

書記 □PTAだよりNo.3配布

□規約Web化について

・学校HPに「令和5年度PTA規約・PTA活動のご案内」を掲載

・PTA公式LINEアカウントリッチメニューに学校HP規約へのリンク

先を掲載

□ハッピープロジェクトについて

　保護者より計25通の感謝メッセージが寄せられ、美術部生徒さん

の協力の元、レイアウト作業を行う。先生方へお渡しし、届けた旨

とともに謝意を公式アカウントに送信。



■議事報告■
１.下期活動予定について
給食試食会は9/14に予定しておりましたが、10/20の実施に変更となりました。

式服リサイクルについては、回収状況を考慮し、10月、12月は中止し次回は２月に実施する予定で

す。

2.夏祭りの共有について
４年ぶりの開催となった立野夏祭りですが、47名の西中生の皆さんにボランティアとしてご協力い

ただきました。主催の町会様からも感謝のお言葉をいただきました。また、サポーターの皆様にも

ご協力いただきましてありがとうございました。

3.教職員の方々への感謝のメッセージをお渡ししました
7月に募集しました教職員の方々への感謝のメッセージをお届けしました。今回は美術部の生徒さん

にイラストのご協力をお願いし、心あたたまる内容に仕上がりました。ご協力いただきました皆様

ありがとうございました。

4.PTA細則　慶弔について
前回の運営員会で慶弔についてPTA細則の変更を検討しておりましたが、協議の結果PTAとしての慶

弔についてはPTA会員を対象に実施するという現在の内容から変更はしないことといたしました。

5.PTA会費の見直し（会費引き下げ）について
PTAの入会を任意制にして2年目となりますが、会員数や活動内容も鑑みて、次年度のPTA会費の見

直し（引き下げ）を検討しております。

6.PTA会員向けアンケート実施について
次年度活動の参考とさせていただきたく、PTA会員の皆様向けにアンケートを実施予定です。詳細

についてはPTA LINE公式アカウントよりご案内いたします。

7.次回　運営委員会について
次回の運営委員会について、会員の皆様にも見学、ご参加いただけるようにする予定です。

PTAの活動にご興味ある方、どんな様子なのか見てみたいという方は、ぜひご参加ください。

次回運営委員会の前に改めて皆様にご案内する予定です。
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